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Zum Nano-Lack von MB habe ich im Motor-Talk Forum bisher nur Schlechtes gelesen.
Viele bezeichnen ihn sogar als Marketing-Gag und sagen, er sei sein Geld nicht wert.
Aber generell ist ein sehr strapazierfähiger Lack natürlich wünschenswert.

Mit freundlichen Grüßen

Laminaeht
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